

الشروط والأحكام:

- يسري عرض الاسترداد النقدي فقط على الإنفاق لدى فئات المحلات المشاركة.
- سيتم احتساب الاسترداد النقدي شهرياً.
- يبلغ الحد الأقصى للاسترداد النقدي 260 د.ك. طوال فترة الحملة لكل عميل، وسيتم إيداع المبلغ بنهاية الحملة.
- الحد الأقصى للاسترداد النقدي الشهري على فئة "تطبيقات توصيل الطعام" هو 15 د.ك. لكل عميل.
- الحد الأقصى للاسترداد النقدي الشهري على فئة "المنتجات والكماليات الرياضية" هو 15 د.ك. لكل عميل.
- يجب أن تظل البطاقة فعالة ودون أي مشاكل حتى يتمكن العميل من استلام الاسترداد النقدي.
- يتم تعريف رموز فئات التاجر من البنك المستقبل للبطاقات بناءً على تعليمات فيزا/ماستركارد.
- قد لا يتم تصنيف بعض التجار بصورة صحيحة وفقاً لرمز فئة التاجر. لذلك، سوف يستند الاسترداد النقدي للمعاملات لدى هذه الفئة إلى رمز فئة التاجر الذي يتم استلامه في المعاملة.
- ويحتفظ بنك بوبيان بالحق في تعديل أو سحب العرض في أي وقت.
- يسري العرض حتى 28 فبراير 2026
- يحصل العميل على الاسترداد النقدي بناءً على عمليات الإنفاق باستخدام البطاقة خلال مدة الحملة. يختلف الاسترداد النقدي المكتسب خلال الشهر حسب فئة التاجر.

الفئة	رمز فئة التاجر MCC	نسبة الاسترداد النقدي %	الحد الأقصى الشهري
خدمة البث	4899	26%	
الملابس الرياضية والمنتجات الرياضية	5655 و 5699 و 5941	26%	15 د.ك
توصيل الطعام	5811	8%	15 د.ك
المنتجات الرقمية	5816	5%	
جميع المعاملات الأخرى الدولية		1%	
جميع المعاملات الأخرى المحلية		0.5%	

*الحد الأدنى للإنفاق الشهري المطلوب ليكون العميل مؤهلاً للحصول على استرداد نقدي هو 100 د.ك

Terms & Conditions:

- Cashback offer applies only on the eligible merchant spend categories.
- Cashback will be calculated on a calendar month basis.
- Cashback is capped at KD 260 for the campaign period per customer and will be credited by the end of the campaign.
- Monthly Cashback cap of KD 15 on "Food Delivery Apps" per customer.
- Monthly Cashback cap of KD 15 on "Sports goods & accessories" per customer.
- Card must remain active and in good standing to receive cashback.
- Merchant Category Codes are defined by the acquiring bank based on Visa/Mastercard guidelines.
- Some merchants might not be classified correctly under the specified Merchant Category Codes and cashback on transactions made at those merchants will be based on Merchant category code received in the transaction.
- Boubyan Bank reserves the right to modify or withdraw the offer at any time.
- Offer valid till 28th February 2026.
- Customers will earn cashback based on spends made on the card during the campaign period. The cashback earned in a month varies by merchant category:

Category	MCC Codes	Cashback %	Monthly Cap
Streaming service	4899	26%	
Sportswear & Sports goods	5655, 5699, 5941	26%	KD 15
Food Delivery	5811	8%	KD 15
Digital Goods	5816	5%	
<i>All others - International</i>		1%	
<i>All Others - Local</i>		0.5%	

*Minimum monthly spend of KD 100 required to qualify to get cashback.